

Berita Dukacita

SUSTER MARY VINITA ND 5580

Aleykutty Thomas ARANGATHUKUZHIIYL

Provinsi Maria Diangkat ke Surga, Patna

Tanggal dan Tempat Lahir	07 Februari, 1935	Ettumanoor, Kerala
Tanggal dan Tempat Profesi	06 Januari, 1962	Jalapur, Bihar, India
Tanggal dan Tempat Meninggal	17 Februari, 2020	Rumah Provinsi, Patna
Tanggal dan Ibadat Melepas Jenazah	20 Februari, 2020	Rumah Provinsi, Patna
Tanggal dan Tempat Makam	20 Februari, 2020	Makam Rumah Provinsi, Patna



Suster Mary Vinita dilahirkan sebagai anak tertua dari enam bersaudara dari pasangan Thomas Arangathukuzhiyil dan Mariam Devasia. Dia dibaptis di Gereja St. Mary, Athirampuzha pada tanggal 11 Februari 1935. Dia menerima Komuni Pertama pada tanggal 8 Desember, pada usia 7 tahun. Suster bersekolah di SD dan SMP Negeri dan kemudian SMA St. Mary yang dikelola oleh para Suster Adorasi. Perhatian dan kepedulian yang ia terima dari para Suster dan Pelajaran Agama oleh pastor paroki memiliki pengaruh besar dalam kehidupannya dan tekadnya untuk menjadi seorang suster misionaris. Pada tahun 1958, Aleykutty bertemu dengan dua Suster Notre Dame yang telah pergi ke Kerala untuk promosi panggilan dan diterima oleh mereka sebagai calon. Perjalanan dari Kerala ke Jalapur pada masa itu memakan waktu empat hari, dan dia tiba di Jalapur pada 13 Juli. Suster menulis dalam otobiografinya, "Di sini saya berlatih bagaimana hidup dengan cara Notre Dame. Saya sangat sangat senang." Kata-katanya ini sangat penting, karena ini merupakan ringkasan hidup Suster Mary Vinita sebagai SND: Orang yang bahagia, sangat menghargai pimpinan dan rekan susternya serta para siswa dan kolaboratornya, ia selalu ingin memberikan sedikit kejutan untuk memberi sukacita kepada orang lain.

Suster Mary Vinita dan ketiga rekannya mengucapkan profesi pertama mereka pada 6 Januari 1962. Seperti kebiasaan waktu itu, pada akhir masa yuniornya, ia dikirim ke Roma untuk menjalani masa tersiatnya. Dia mengikrarkan kaul kekalnya di Rumah Induk pada 8 Desember 1967.

Suster Mary Vinita belajar di Sekolah Pelatihan Guru Pemerintah di Munger dan menerima Sertifikat Pelatihan Guru pada tahun 1970. Kemudian dia dikirim ke Nirmala College di Ranchi, di mana dia berhasil menyelesaikan studinya dengan mendapat gelar B.A.

Dia secara langsung terlibat dalam pelayanan pendidikan selama 31 tahun. Sekolah St. Joseph, Jalapur, Sekolah St. Ann, Sasaram, SD Hartmann, Patna, Maria Ashram, Sheikhpura, Chenari, dan Somnahalli. Selama tiga tahun Suster bertanggung jawab atas dapur di Sophia, Bangalore. Suster Mary Vinita adalah seorang berjiwa pastoral di komunitas dan dengan antusias terlibat dalam kegiatan pastoral paroki. Dalam kata-kata Suster Mary Vinita sendiri, "Saya melakukan semua ini demi cintaku kepada Sang Guru Ilahi."

Pada 2016, Suster Mary Vinita dibawa ke salus rumah provinsi. Dengan alat bantu jalan, dia berhasil berkeliling dan menghadiri pertemuan komunitas tanpa harus dirawat di rumah sakit sampai akhir hidupnya. Dia dirawat di Rumah Sakit Keluarga Kudus di Kurji pada 20 Januari 2020 setelah menderita sakit perut yang didiagnosis sebagai kanker. Dia menjalani operasi. Ada tanda-tanda pemulihan yang memuaskan. Suster Mary Vinita dipulangkan dari rumah sakit pada 17 Februari dan dibawa ke salus Rumah Provinsi untuk istirahat dan pengobatan lanjutan. Namun, kami kurang tanggap akan rencana Allah bahwa Suster dibawa pulang ke Rumah Surgawi. Suster diam-diam meninggal pada jam 3:10 pada tanggal 17 Februari 2020.

Hampir semua suster dari rumah cabang berusaha hadir ke Patna untuk memberikan penghormatan terakhir kepada Sr. Mary Vinita dan mendapatkan berkatnya. Misa Kebangkitan dirayakan pada 20 Februari 2020 oleh Uskup Sebastian Kallupura, Uskup Koajutor Patna, bersama sejumlah besar imam, para suster serta keluarga para suster dan rekan-rekan kerja. Ia dimakamkan setelah Misa di makam rumah provinsi Patna.